

Gossau: 05. August 2011 01:06:08

Ohne Absprache auf die Bühne

Der Theatersportabend mit der St. Galler Theatergruppe Tiltanic findet am Freitag, 2. September, 20 Uhr (Türöffnung um 19.30 Uhr), im Fürstenlandsaal in Gossau statt. Die Idee dieser Art von Theater ist, es mit Sport zu verbinden. Die Schauspieler improvisieren Szenen im Wettstreit. Sie gehen ohne vorgefertigten Text, ohne Absprache, ohne Regieanweisung auf die Bühne, um sich im Improvisieren zu messen. Das Publikum beeinflusst durch Zurufe den Verlauf der Geschichte, welche die Akteure spontan entwickeln.

Der Vorverkauf für den sportlichen Theaterabend beginnt am 19. August bei der Cavelti Buchhandlung in Gossau. Tickets sind auch über die Homepage der Ortsbürgergemeinde (www.ortsbuenger-gossau.ch) erhältlich. (lom)